

《单词百科:stagnation是什么意思?stagnation怎么发音?stagnation的解释和用法》

英语单词stagnation是什么意思?stagnation怎么读?stagnation怎么发音?简答网为您整理了stagnation的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



stagnation怎么读

stagnation的读音:[stæ g 'ne ɪ ʃ n]

stagnation的意思

1、n.淤塞, 停滞;不景气;滞止;

stagnation的近义词

1、**depression** n.抑郁(症);消沉;萧条(期);洼地;低气压;

2、**doldrums** n.忧郁;无生气, 沉闷;赤道无风带;

3、 **immobility** n.固定性, 静止;

4、 **inaction** n.不活动;不活跃;迟钝;懒散;

5、 **inactivity** n.不活动;不活跃;静止;不活泼;

stagnation的双语例句

1、 Seclusion and exclusion can only lead to stagnation and backwardness.

封闭、排他只会导致僵化和落后.

2、 Then you will be doomed to stagnation.

那你注定要一事无成.

3、 For indigestion, food retention and qi stagnation, diarrhea abdominal distension.

促进消化不良、食积气滞、腹泻、腹胀的康复.

4、 Stagnation in home sales is holding back economic recovery.

国内销售的停滞不前正阻碍着经济复苏.

5、 Motion is absolute while stagnation is relative.

运动是绝对的,而静止是相对的.

6、 She had been existing in a suppressed state , and not in one of languor, or stagnation.

她并不是在慵懒,呆滞之下生活着,而是在压伏、抑制之下生活着的.

7、 Stagflation is portmanteau word made of stagnation and inflation.

滞涨是由停滞和通货膨胀两个词所组成的合成词.

8、 What an utter intellectual stagnation it reveals.

这说明了智力的极端呆滞.

9、 The depressed market results in the stagnation of trade.

市场萧条导致贸易停滞.

10、The velocity at the stagnation points is zero.

在停滞点处,流速为零.

11、This pressure is sometimes referred to as stagnation pressure.

这个压力有时也叫滞止压力.

12、All about us was stagnation and mud.

我们四周全是一片死寂和泥泞.

13、Here is a stagnation that is repugnant.

这儿沉闷得要死.

14、This can lead to resistance to change and to stagnation , a constant concern.

这会引起阻碍变革,导致停滞不前 -- 这是个经常引人关注的问题.

15、Almost anywhere else, such a system of government would lend to stagnation.

几乎在任何其他地方这种管理体制都会导致停滞.

以上是简答网为您整理的stagnation怎么读的相关信息,希望对大家有所帮助。查看更

多关于sta

gnation的用法、sta

gnation的释义、stagnation的相关详情

请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/stagnation>